

(Kontinentaler Artikel.)

Cisco.

Eastland County.

Freilich schon lange nichts mehr von dieser Country zu hören war, will ich mich mal daran machen, und etwas berichten. Da es so lange ziemlich trocken war, hat sich doch der Regen zur rechten Zeit eingestellt, daher wird wohl wieder eine reiche Ernte eingenommen werden können. Den die meisten Leute haben eine sehr schöne Frucht ernte und die Junikorn gepflanzt haben, werden nächstes Jahr gewiß nicht vergessen welches zu pflanzen, den das geht schon. Obz gleichs dieses Jahr nicht so viel wie letztes Jahr. In der wird sehr schnell in die Schenke gebracht, um fertig zu sein, wenn das Cotton Pflücken los geht.

Auch haben die meisten Deutschen ein Telefon was jedem viel Spaß macht und zuweilen sehr häufig kommt. Ein freier Postwagen fährt schon für etliche Jahre und die Bequemlichkeit ist so zu sagen zu Hause. Nachdem wird noch jede Woche ein Fäßchen des edlen Cakes geleert.

Bruder Paul nebst Frau und Kinder wollen in Giddings auf Besuch bei Schwiegereltern Verwandten u. Bekannten, so auch Frau Herman Stephan reiste nach Winchester, um dort

Verwandte und Freunde zu besuchen.

Frau Pastor Manz von Austin will auf Besuch bei ihren Eltern in Romney, wird jedoch bald wieder nach Austin zu hause reisen, und so geht ihre Schwester Ail. Margarete Güter mit nach Austin.

Hier in Cisco wird eine Training School gebaut, welche schon am 14 Sept. dieses Jahr eröffnet wird. Auch wird noch eine Normal School später gebaut.

Guttag für Cisco! Ich könnte noch mehr berichten. Doch genug für diesmal.

Mit Gruß an alle Leser.

R. B.

(Submitted late)

Cisco

Eastland County

---

Since already for a long time there has been nothing more heard from this country, I will work on it, and report something. It seems it was dry for so long, but the rain fell in just the right time, so probably a rich harvest can be taken in again. Most of the people have planted very nice early corn and June corn, and will certainly not forget which to plant next year, because it stands beautifully. Fruit is not as abundant this year as it was last year. Feed will be brought into the barn very soon, in order to be ready when the cotton picking begins.

Also, most Germans have a telephone, which is fun for everyone and occasionally comes very handy. A free mail car has been going already for several years and the convenience is, so to say, at home. In addition, every week a keg of fine liquid is emptied.

Brother Paul along with his wife and children are in Giddings visiting parents-in-law, relatives and acquaintances. Also Mrs. Herman Stephan traveled to Winchester to visit relatives and friends there.

Mrs. Manz from Austin is visiting her parents in Romney; however, she will soon travel back to Austin, and her sister, Miss Margarete Lueker, will go with her to Austin.

A Training School is being built here in Cisco, which will be opened already this year on Sept. 14. Also, a Normal School will be built later.

Hurray for Cisco! I could report more. But enough for this time.

With greetings to all readers.

K. W.

Translated by Richard Noack